

ABSTRAK SKRIPSI

Dengan perkembangan dunia usaha yang semakin pesat pada era globalisasi khususnya di Indonesia, tuntutan untuk berkembang menjadi besar dirasakan oleh setiap badan usaha khususnya badan usaha jasa asuransi.

Badan usaha asuransi memiliki sifat dan karakteristik yang berbeda dengan badan usaha jasa pada umumnya, karena badan usaha asuransi mengambil alih risiko pihak lain sehingga badan usaha asuransi menjadi padat resiko.

Bila nilai pertanggungan yang ditanggung terlalu besar bagi badan usaha, maka sebagian dari pertanggungan itu dapat di reasuransikan baik pada pihak reasuradur maupun pada badan usaha asuransi yang lain.

Pendapatan utama dalam badan usaha asuransi yaitu penerimaan premi yang diakui dan dicatat pada saat realisasi penerimaan kas.

Beban yang timbul sebagai akibat dari adanya pendapatan tersebut diakui dan dicatat pada saat realisasi pengeluaran kas.

Badan usaha mengalami kesulitan dalam penentuan laba rugi yang riil pada tiap periode, karena pendapatan yang terjadi tidak dapat diakui bersamaan dengan beban yang ditanggung dalam proses mendapatkan pendapatan tersebut. Hal inilah yang mengurangi kewajaran laba periode yang bersangkutan. Dimana untuk mengukur tingkat keberhasilan badan usaha asuransi salah satunya adalah dengan mengukur besarnya laba pada suatu periode tertentu.

Laporan keuangan yang layak dan konsisten dibutuhkan sebagai alat pertanggungjawaban dan sebagai sumber informasi untuk bahan pengambilan keputusan oleh berbagai pihak yang berkepentingan dengan badan usaha tersebut.

Dari hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa badan usaha PT. Asuransi Jiwa "X" mempunyai perbedaan dengan badan usaha jasa yang lain yaitu pada jasa yang diberikan, serta dalam perlakuan akuntansinya. Di dalam badan usaha asuransi jiwa, beban klaim tidak dapat secara akurat diketahui pada saat sebenarnya sampai biaya tersebut terrealisasi atau sampai masa pertanggungan telah jatuh tempo.

Dalam penyajian laporan keuangan yang wajar, perlakuan akuntansi yang harus diterapkan adalah secara akrual.